

13 de febrero de 1910

Primera piedra de la barriada obrera

Burgos.— En presencia de las máximas autoridades, esta mañana se ha procedido a la colocación de la primera piedra de la barriada de casas para obreros que construirá el Círculo Católico con el legado de 138.000 pesetas que hizo a sus herederos don Andrés Martínez Zatorre, de cuyo fallecimiento mañana se cumplirá un año. La barriada se ubicará al lado del caserío de Sanzoles y constará de 32 casas. El arzobispo colocó la primera piedra ayudándose de una artística paleta, obra del escultor

burgalés Saturnino López, que ya utilizó el Rey en un acto análogo. En su discurso, el arzobispo dijo que con la construcción de estas casas dejará el obrero de tener siempre suspendida sobre su cabeza la terrible espada de Damocles que bajo la forma de desahucio amenaza a diario romper la paz de la familia. Dirigiéndose a los obreros afirmó: en estas casas seréis semi-propietarios y solo cuando los vicios se señoren de vosotros os arrojarán de ellas.



COLOCACION DE UNA PRIMERA PIEDRA
BURGOS. SOLEMNE ACTO PARA LA COLOCACION DE UNA PRIMERA PIEDRA QUE SE CONSTRUIRÁ
POR INICIATIVA DEL CÍRCULO CATÓLICO DE OBREROS

CASAS PARA OBREROS

GRATA FECHA

Anteayer fué un día gratísimo para esta culta ciudad, uno de esos días que se deben señalar con piedra blanca sobre todo en los pueblos buenos y honrados, cuyos habitantes sienten gran satisfacción en el bien de los menesterosos; los que poseen riquezas por emplearlas en debida forma, y los que no las poseen por establecer con sus prójimos la necesaria corriente de fraternidad indispensable para que los individuos convivan en las sociedades y más indispensable aún para que se cumpla la ley natural impuesta por Dios á todos sus hijos.

El Círculo Católico de Obreros, institución hermosa á la cual enviamos el más